

Rückblick auf die BVP-Anlässe des Jahres 2017

Stade de Suisse

Bei kühler Witterung haben wir Mitte März die Innereien des Stade de Suisse besucht und im Restaurant Eleven einen Apero genossen. Höhepunkte der Führung waren der Blick vom Rasen hinauf zur Zuschauertribüne, die VIP-Logen und das Kontrollcenter in der Höhe, von wo aus alle Bewegungen im Stadion überwacht und die Sicherheit der Stadionbesucher koordiniert werden.

Ausflug

Der diesjährige Ausflug führte uns via Aarberg nach Hagneck, wo wir das neu erbaute Wasserkraftwerk und die schön renaturierte Fluss- und Seelandschaft besuchten. Bei wunderschönem Blick auf Bielersee und Jura liessen wir uns anschliessend im Restaurant Seeblick in Möriegen mit einem feinen Fischmenü verwöhnen.

Bundeshaus

Der letzte Anlass des BVP-Jubiläumjahres war der Besuch des Bundeshauses am 10. und 11. November. Mit je knapp 40 Teilnehmerinnen und Teilnehmern konnten wir zwei Führungen füllen und ganz für uns in Anspruch nehmen. Im Anschluss gab es ein reichhaltiges Apero in gediegener Atmosphäre auf der Galerie des Kornhauskellers.



Begegnungsstrassen-Bräteln



Im 2017 konnten alle Begegnungsstrassen-Bräteln durchgeführt werden. Alle Anlässe waren sehr gut besucht und zeigten, dass das unkomplizierte Format der Begegnungsstrassen sehr gut zur Genossenschaftssiedlung und ihren BewohnerInnen passt. Ohne grossen organisatorischen Aufwand und mit der Mitarbeit aller Beteiligten entstehen jeweils sehr stimmige Anlässe. Hoffen wir, dass wir die zur Tradition gewordenen Strassenanlässe auch im nächsten Jahr erfolgreich durchführen können.

Mutationen in der Genossenschaft

Nicht mehr in der Genossenschaft sind Frau Fischer, Wiesenstrasse 27, und Herr und Frau Wengi Betschmann, Breitfeldstrasse 27.

Infos aus dem Vorstand BVP, November 2017

Zugezogen und neu in der Genossenschaft sind Herr Andrin Steinegger und Frau Corinne Hänni, Wiesenstrasse 27, und Familie Christian und Bettina Hirsig mit Kindern, Breitfeldstrasse 27.

UPC (ehemals Cablecom)

Die Kabelanschlussbenutzer in unserer Siedlung bezahlen jährliche Grundgebühren für Radio- und Fernsehempfang. Bei der upc sind seit einem Jahr verschiedene Kombi-Produkte erhältlich. Bei sogenannten Connect & Play-Produkten (Radio und Fernsehen plus Internet plus Telefonie) ist die Grundgebühr in den monatlichen Abo-Kosten inbegriffen.

Falls Sie ein solches Produkt benutzen und immer noch Grundgebühren bei der Genossenschaft bezahlen, bitten wir Sie, sich mit Res Gerber in Verbindung zu setzen: Breitfeldstrasse 30c, Tel. 079 317 82 22, oder per Mail an res.gerber@bluewin.ch.

Anlässe bis Ende 2017

Weibelhöck

Im 2017 findet noch zweimal ein Weibelhöck statt, am 29.11.2017 sowie der Weihnachtshöck vom 20.12.2017. Jeweils um 15 Uhr im Cafe Weibel.

Adventsfenster

Auch dieses Jahr werden wir im Dezember den Brauch der Adventsfenster pflegen. Wir danken Annette Gastpar-Haller herzlich für die Organisation und Planung!

Samichlous

Am 6.12.2017 besucht uns der Samichlous beim BVP-Schaukasten an der Ecke Parkstrasse/Wiesenstrasse. Ab 18 Uhr gibt es Apero, ab 18.30 Uhr können die Kinder dem Samichlous ihre Versli aufsagen.

Generalversammlung 2018

Wir haben für die GV 2018 bereits provisorisch ein Datum festgelegt, den 27.4.2018. Reservieren Sie sich diesen Freitag Abend bereits jetzt. Über Ort und Details der Durchführung werden wir Sie zu einem späteren Zeitpunkt informieren.

Adressen Vorstand

- Sabine Feller, Präsidentin. Breitfeldstrasse 29d, 031 332 28 08, sabine.feller@iml.unibe.ch
- Andreas Gerber, Finanzchef. Breitfeldstrasse 30c, 079 317 82 22, res.gerber@bluewin.ch
- Nicole Devaux, Beisitzerin. Wiesenstrasse 57, 031 333 57 28, devaux.aeberhard@bluewin.ch
- Walter Schaad, Beisitzer. Wiesenstrasse 22, 031 331 06 41, schaad.walter@bluewin.ch